

Pressemitteilung

Tele Columbus prüft mögliche Optionen für den Kapitalmarkt

Berlin, 7. Juli 2014. In Anbetracht der aktuellen Medienspekulationen stellt Tele Columbus klar, dass das Unternehmen laufend alle strategischen Optionen für eine mittel- und langfristige Positionierung und Finanzierung prüft. Eine der möglichen Optionen ist es zu prüfen, welchen Vorteil ein Börsengang – verglichen mit anderen Optionen – in der Zukunft für die Gesellschaft, die Gesellschafter und Kreditgeber bringen könnte. Eine Entscheidung ist bisher nicht gefallen.

Über Tele Columbus

Die Tele Columbus Gruppe zählt zu den größten Kabelnetzbetreibern in Deutschland und ist seit 1985 als Multimedia- und Telekommunikationsanbieter erfolgreich. Rund 1,7 Millionen angeschlossene Haushalte werden von Tele Columbus mit dem TV-Signal und immer mehr Kunden mit digitalen Programmpaketen, Internet-Zugang und Telefonanschluss über das leistungsstarke Breitbandkabel versorgt. Als nationaler Anbieter mit regionalem Fokus und als Partner der Wohnungswirtschaft ist die Gruppe im gesamten Kerngebiet Berlin, Brandenburg, Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen sowie auch in zahlreichen westdeutschen Schwerpunktregionen präsent.